## 「地域の力を学校へ」推進事業の実践例(平成24年度実施分)



テーマ

学校、国名 School name

講師等 Lecturer etc.

実施日 Date

教科等 Subject etc. 「牛乳ってすごいね」

滋賀県立新旭養護学校(小学部)

雪印メグミルク株式会社関西販売 本部関西コミュニケーションセンター

平成 24 年 11 月 29 日

生活単元学習

授業 Class 学校の給食で毎日いただいている牛乳には、お茶やオレンジジュースに比べて、たくさんのカルシウムが含まれていることを、講師の方がわかりやすく教えてくださいました。カルシウムには、骨や歯をつくったり、体のエネルギーになったり、風邪をひかないように体の調子を整えたりするはたらきがあることを学びました。また、「牛のおっぱいは、いくつあるでしょう? 2つ 4つ 6つ (正解は )」…などのクイズで、牛についても興味深く学ぶことができました。

後半は、牛乳を使って、バター作りの体験をしました。牛乳と生クリームが入ったカプセルを、一生懸命振ると、だんだん固まって、最後はバターになります。講師の方が、上手にバターを作る秘訣を教えてくださいました。最後に、子どもたちは、自分で作ったバターをクッキーにつけておいしくいただきました。







感想 Impression

## Impression from Children

牛乳がどこから来るのかよくわかって、いい勉強になりました。 牛乳は、カルシウムがいっぱい入っていることがわかりました。

牛は大きいことがわかりました。牛のことがよくわかりました。

今度、家族でバターを作ってみようと思いました。

自分で作ったバターがおいしかった。塩で少し味つけした方が、おいしかったです。

楽しかったです。「ありがとう」と(講師の方に)お礼を言いました。

## 学校より Impression from school

早くから来校してくださり、教室や子どもの様子を見ていただけたのが良かったです。授業では、教材の工夫やわかりやすさが素晴らしく、学校ではできないような授業で、私たちも勉強になり満足度は200%以上です。

講師の方のお話もバター作りも、子どもたちは熱心に見聞きし、活動しました。子どもたちは教わったことを個々なりに理解したり楽しんだりできました。

## Impression from lecturer

事前に子どもたちの様子を教えていただいたので、学習の準備がスムーズにできました。 子どもたちがたいへん喜んで体験メニューに取り組んで〈れて私たちもうれしかったです。最後に みなさんよりお礼の言葉や絵などもいただき、私たちも「これからもっとた〈さんの子どもたちのお 役に立てる活動になるよう工夫しよう」と改めて感じました。